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ＲＩ会長 バリー・ラシン氏
インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

　甲子園野球が5/26(日)に内定しました。多数ご参加下さい。
◎「ロータリーの友４月号」紹介…酒井博淳 雑誌広報副委員長

　　 プログラム　　「ＩＭ報告」 

基調講演　　　　　　　　　　　　  報告：三輪昌輝 幹事　
『職業奉仕の重要性について』
　　　  元ＲＩ理事　渡辺好政パストガバナー
　職業奉仕は、「超我の奉仕」(もっとも奉仕
する人がもっとも報われる)の考えがベースにあ
り、親睦、助け合いを経て、４つのテストを照
らして行います。持続可能性を追求することが
大事であり、具体的には、自分の会社を潰さないということ
だそうです。最後に力強く話されたことは「今も、これからも
ロータリーの出番である。私のロータリーへの思いは、希望
(HOPE)である。」
H：HONOR ROTARY：ロータリーを高めましょう
O：ORGANIZE ROTARY：ロータリーをよく組織し運営しましょう。
P：PARTICIPATE IN ROTARY：ロータリーに参加敢行しましょう。
E：ENJOY ROTARY：ロータリーを楽しみましょう。
と締めくくられました。
記念講演　　　　　　　　　  報告：瀬戸良三 広報委員長　

『スポーツビジネスの現状と今後』
　㈱アシックス代表取締役会長CEO　尾山 基 氏
　アシックスの創業哲学は「健全な身体に健全
な精神があれかし」。創業者の鬼塚喜八郎氏は、

「青少年の育成に役立つことをしたい」との思
いからスポーツシューズを作り始めた。
　「スポーツのビジネス化」…神戸では、多くの観光客に来
ていただく為にスポーツを通してPVの制作や、夜の街の賑
わいの演出等、スポーツと観光で地域と経済の活性化を図っ
ている。
　「スポーツ成長戦略」…安倍政権は日本再興戦略で、2020
年までにGDP600兆円を発表。スポーツの成長産業化で経済
発展と国民の健康増進、健康寿命の延長を目指している。
　最後に、アシックスは「アスレチックスポーツ」「スポーツラ
イフスタイル」「健康快適」のビジネス展開を人と未来のため
に考えている、と話されました。
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平成 年 月 日(火)例会（第２749回）報告 (晴) №２577
出席率    30／40　75.00％　第2747回補正出席率     28／35　80.00％
31 4 9

欠席者 門永、小板、庄司、高浪、谷田、友森、永田、堀田、
松井、村山
メークアップ（合同ＩＭ）11名（パスト会）9名
出席免除 足立、渡辺(昇)
 
◆会長時間　木村正明　会長
　すっかり春模様になりました。先週末は、鳥取RCのホスト、
境港RCのコ・ホストでIMが開催されました。美貌ソプラノ歌手
のミニコンサートで始まり、内容が充実した良いIMでした。翌日
曜日は統一地方選挙の投票日でしたが、浜田一哉さんが見事当
選されました。知事選挙は、鳥取は予想通りでしたが、保守王
国島根県はまるでフランス革命を見るような、新旧保守対立の激
戦で、結果的には若手県議の多数が推した候補が当選。ここで
も新しい時代の流れを感じます。夢みなとタワーのネーミングライ
ツが三輪幹事の会社で、SANKO夢みなとタワーに決まりました。
◆幹事報告　三輪昌輝　幹事
◎「財団室ニュース4月号」　◎総社吉備路RC「創立30周
年記念誌」　◎本日「臨時総会」開催　◎次週休会（定款8条）
◆４月定例理事会報告　三輪昌輝　幹事

【報告】①少女バレー交流戦決算報告→了承　②クラブ協
議会・Ｇ公式訪問（7/16Ａ）日程→了承　【議題】①2019
年決議審議会　決議案の提出→当クラブからは無し　②次
年度役員・委員会体制の一部変更[審議]→承認　③中海野
球・バレー大会の要項・規定、各校への案内[協議]→承認

◆例会変更（受付＝ビジター受付、定刻・ANAクラウン米子）
☆米子中央RC　４/25(木)　休会(定款8条)　ビジター受付無
☆米子RC　　　４/26(金)　夜間例会　  ビジター受付あり
◆４月・5月行事予定（4月：母子と健康月間）
　４/30、５/７(火)　休会(退位の日、定款8条)
　５/12(日)　地区会員増強・Ｒ財団合同セミナー(出雲市)

◆委員会報告
◎ミニ増強タイム…浜田貴稔　会員増強委員長
　本日も新入会員を迎えることができました。気を緩めず
年度末までもうひと頑張り拡大をお願いします。
◎野球同好会…岡空晴夫　監督

今 回 (4月23日)プログラム
「 県立ハローワークの取組と現状について 」

県立境港ハローワーク　手島武司 氏

　 スマイルＢＯＸ  
◎誕生祝　川田、浜田(一)、浜田(貴)　◎赫さんをお迎えして。一緒に頑張りましょう！　木村　◎赫社長、ご入会おめでとうござ
います。引き続き拡大を宜しくお願いします。　浜田(貴)　◎ＩＭ登録・ご参加ありがとうございました　黒田　◎ＩＭ参加してきまし
た。参加人数の少ないのが残念です！　内田　◎パスト会長会、ついうっかり！でした。ごめんなさい。　北國　◎浜田一哉さん、
おめでとうございました。ご活躍を。　岡田、木村　◎４月から「SANKO夢みなとタワー」とさせて頂く事になりました。宜しくお
願い致します。　三輪　◎古民家宿２件、リニューアルオープンしました。ぜひぜひ。　定秀　◎団子が良く売れました　酒井(英)　
◎嫁入りした次女に子どもが出来ました。両家でお祝の宴を行いました。　黒田　◎スマイルに協力　松本(勝)、松本(正)

4月誕生祝い
２日　浜田一哉
３日　川田一郎
27日　浜田貴稔
　　　　　  各会員

《新入会員バッジ授与式》
新入会員　赫　太郎(てらしたろう)さん
事 業 所　甲陽ケミカル株式会社
役　　職　代表取締役社長・境港工場長
生年月日　昭和42年7月10日（51歳・未年）

「 新入会員卓話 」
西富信夫会員

次々回(5月14日)プログラム
休 会 

（退位の日、定款７条）

次回(4月30日、5月7日)

浜田(貴)会員川田会員浜田(一)会員

2018-19年度年次総会　議長：木村正明　会長
※出席者総数 4２名中₃₀名(₁⊘₃以上の定数を満たす)
第₁号議案 ２₀₁9︲２₀年度会長エレクト(副会長)変更の件
          ２₀₁9︲２₀年度会長ｴﾚｸﾄ(副会長) 瀬戸良三 会員
第₂号議案 ①２₀₁9︲２₀年度役員･理事の一部変更の件
            副会長(理事)瀬戸良三   副幹事 高浪秀紀
            ＳＡＡ(理事)中田耕治
          ②委員会体制について
            未来委員会準備室を新設する


